
Bon je sais, ça fait un

peu beauf… mais

certains parlent de foot

ici… Alors juste que je

suis heureux que Lille

soit encore et toujours

en Coupe d'Europe,

après des décennies de

galère !!! Allez Lille !!!

Rémi 22 ans Lille
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